



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 02.10.2024 gemäß § 23 der GO folgende

ANFRAGE

Betreff: Radhighway Herndlgasse

In der Herndlgasse entstand bekanntlich der sogenannte Radhighway in Richtung Favoritenstraße. Der FPÖ-Favoriten erreichten schon jetzt unzählige Beschwerden betreffend dieses Projekts. Angefangen von der Baustellenphase bis hin zur generellen Sinnhaftigkeit dieses Projekts – es ist und war alles dabei.

Die genannten Bezirksräte stellen folgende Fragen an den Bezirksvorsteher M. Franz:

1. Welche (abschließenden) Details können Sie uns zu diesem Projekt nennen? Vor allem sollten bei der Beantwortung folgende Punkte beantwortet werden
 - Projektkosten
 - Anzahl Stellplatzverlust
 - Details zu Baumbepflanzungen bzw. Grünflächen

2. Wie zufrieden sind sie mit der bisherigen Radfahrer-Frequenz am besagten Radhighway? Wird aus Ihrer Sicht der Radhighway von der Bevölkerung wie vom Bezirk bzw. der Stadt Wien erwünscht/erwartet angenommen?
 - a. Wenn ja, welche Details können Sie uns dazu nennen?
 - b. Wenn nein, warum nicht?

3. Sind Ihnen bereits Zahlen (z.B. Wie viele Radfahrer benutzen den Radhighway pro Tag, etc.) einer etwaigen Evaluierung des Radhighways bekannt?
 - a. Wenn ja, welche?
 - b. Wenn nein, ist eine solche Evaluierung geplant? (Wenn ja, wann bzw. welche Details können Sie und dazu nennen?)

4. Welche bzw. wie viele Anregungen, Beschwerden etc. haben Sie aus der Bevölkerung in den letzten Wochen erhalten, die im Zusammenhang mit dem besagten Radhighway stehen?
 - a. Inwieweit ist angedacht, auf die Anregungen, Beschwerden einzugehen bzw. Änderungen vorzunehmen?



Begründung:

Die Bürger möchten informiert werden.

Christian Schuch

Raphael Fasching

